

Campo de Deportes C.F. La Roca

Campeonato Local de Peñas  
Trofeo Semanario "Vallés"  
Domingo, 14 - 12 mediodía

A. Olímpica  
Peña Fiat



¡Deportista!

¿Ya eres socio  
de nuestra  
Agrupación?

¡Lee y propaga  
nuestro boletín!

AÑO I — NÚMERO 6

SEPTIEMBRE-OCTUBRE 1951

## Actualidades

\* El entusiasta deportista local **Ramón Salat**, competente jugador del C. D. Granollers, ha tomado el cargo de primer entrenador del equipo de fútbol de la Agrupación Olímpica. Con tal motivo felicitamos sinceramente al Sr. Ramón Salat y a nuestro once, deseándoles que su mútua colaboración les permita situar bien alto el pabellón deportivo de la Agrupación Olímpica.

\* El pasado viernes, día 5 de octubre, a las seis de la mañana, dieron principio los entrenamientos de nuestro once, en el Campo de Baloncesto de A. C., a las órdenes de su nuevo entrenador. Asistieron Pagés, Taberner, A. Borrell, Armengol, S. Viñallonga, Blas, Garrell, Bruach, Bosch, Comas, Palou, Bellavista y Roquet. Estos entrenamientos se repetirán todos los miércoles y viernes. Es de esperar que no falte ninguno de los interesados en alinearse para los próximos encuentros, ya que el entrenador formará el equipo con los mejores y más asíduos de entre sus entrenados,

\* El pasado día 5, en la reunión de delegados del Primer Campeonato Local de Peñas para disputar el «Trofeo Semanario Vallés», presidida por el Sr. Jaime Viñallonga y por el secretario J. Vallcorba, se efectuó el sorteo de la Primera Jornada, la cual quedó establecida del modo siguiente:

Agrupación Olímpica — Peña Fiat  
Peña Norte — Club Cunitu  
Peña Baulenas — Peña Rayo  
E. Conservas Puig — Lissá de Vall

\* Para celebrar la inauguración del presente curso, tuvo lugar el pasado domingo, día 23, un lucido festival catequista, compuesto por varios actos religiosos, infantiles y una audición de sardanas viéndose todos ellos muy concurridos.



Equipo Agrupación Olímpica

# Artículo sin trascendencia

Por Jaime Viñallonga

Quizás la proximidad de la Fiesta Mayor de la ciudad, con su ajeteo descomunal, me hizo confundir la palabra obelisco, con la de basilisco en el artículo último de la serie mallorquina, insertado en el magnífico volumen extraordinario recientemente publicado. Y quizás el calor reinante me incitó, al pensar demasiado en lo apetecibles que son los refrescos en este tiempo, al confundir el nombre del Castillo de Bellver, por el de Benlloch, sede de una importante fábrica local de gaseosas. Sea lo que sea, aprovecho la invitación que se me hace para esclarecer estos errores de redacción y dejar bien sentado que donde dice Benlloch, debe entenderse Bellver y donde basilisco, obelisco.

Y aunque sea por la puerta falsa hemos entrado en el tema que nos ha sido asignado. La reciente Fiesta Mayor y nuestros «olímpicos». Ahora bien, antes de adentrarme en las profundidades del tema deseo hacer una observación que creo necesaria. No pertenezco a la Agrupación porque en la misma no pueden entrar los viejos. No me cabe pues en ella otro lugar que el que se me ha solicitado: escribir en este boletín. Y ello viene a cuento, porque al tener el encargo de hablar de la Fiesta Mayor y los «olímpicos» me encuentro en el caso que navego por mares tempestuosos y navegar por el mar, es conocido por todos nosotros, da malos resultados. Pero vamos a intentarlo.

La actividad de la Agrupación colectiva se centró en la publicación del boletín y en los campeonatos de tenis de mesa, organizados en el Centro Católico. Señalemos frustrada la intención de jugar un partido amistoso de fútbol en el infranqueable campo de deportes del C. D. Granollers. Las dos primeras actividades confirman el sentido cultural y las ansias de superación existentes y el signo deportivo de la organización. El fracaso se debió a no querer malgastar un bille-

te de los grandes, para la protección de la infancia deportiva y del deporte aficionado, protección que contribuye a fomentar la cantera local, que se protege así en gran manera. Pero como se da el caso que nuestros jugadores no son profesionales no se quiso en buena lógica, alargar uno de los grandes y se prefirió ir con la música, mejor dicho... con el fútbol a otra parte. No se si se entiende este lío. Yo verdaderamente no lo encuentro dentro de la lógica. ¿El deporte profesional la tiene?

¿Uno por uno los miembros de la Agrupación, cómo se comportaron durante estas fiestas? No creemos que en el tiempo brevísimo que ha pasado desde la fundación de este simpático y noble grupo, se haya podido formar y perfilar como modélico. Pero no obstante nos atreveríamos a responder del comportamiento de estos jóvenes. Y si excepciones forman la regla, quedan más acentuadas cuando desentonan como en el caso presente.

¿Es reprochable un trato respetuoso, alegre y asiduo con las muchachitas tan guapas que mariposean a su alrededor, cuando se tienen diez y seis o diez y nueve años?

Los unos dirán que no, los otros que sí. Nosotros no venimos a ser doctores en la materia, pero siempre que estas relaciones sean respetuosas y dentro de los moldes de la estricta moral, no las recomendamos, pero creemos deben tolerarse. ¿O es que vamos a encerrarnos y volvernos misántropos? Mas cuando esta relación se sale de la moralidad y las buenas costumbres es reprochable.

Nuestras referencias nos aseguran que se divertieron nuestros «olímpicos», y como no pudimos seguirles uno a uno, nos ha bastado hacer estos comentarios que pretenden satirizar. ¿Lo consiguen?

Se me pidió brevedad y al intentar abreviar ha salido un artículo sin trascendencia. Quede consignado.

# NUESTRAS ACTIVIDADES

Actividades, este mes ha tenido muy pocas, ya que solamente podríamos citar, el partido jugado el pasado día 23 contra la Peña Baulenas, pero sin embargo esto lo podemos dejar para nuestro delegado de Deportes, y ocuparnos de tres hechos que por parte de nuestros muchachos han tenido lugar en este mes y a los cuales casi los podríamos llamar actividades ya que pasarán a los anales de la Agrupación. Uno de ellos es el ocurrido con motivo de la renovación de la Junta el día 17 a las 8 de la noche, y por lo cual vamos a comentar brevemente lo que durante hora y media pasó en dicha reunión.

Entramos en una sala limpia y ordenada, empezándose dicha reunión con el rezo del Ave María y seguidamente toma la palabra el Sr. Secretario leyendo el Acta y exponiendo el motivo de dicha reunión, son repartidas unas papeletas entre los asistentes para votar, se empieza a recoger los papeles y a clasificarlos para ver quienes tienen que ser elegidos y nos encontramos que lo dicen todo menos los nombres de los que tienen que formar la nueva Junta, pero al final sale uno que no quiere aceptar, y aquí empieza la parte cinematográfica de la reunión, vemos a unos que protestan, otros que gritan, otros que se ponen a discutir de fútbol, un par están jugando con los papeles que se

les dieron para votar, otros que sin decir nada contemplan la escena, vemos a uno que se pasea incansablemente delante, de un lado para otro, otros que se suben a las mesas para que se les oiga su voz y pronto aquello parece que va a explotar, la Junta se tiene que batir en retirada y aceptar todos los encargos, y de esta manera queda resuelto el problema que se planteó al no aceptar, no sin antes dejar dicha sala de tal forma que parecía hubiera pasado un tifón por allí.

Y como segunda y tercera actividad ha sido cara al Ciclismo, primero el día de la Excursión que efectuamos los Catequistas al Velódromo de Mataró, donde ofrecimos una prima ganada por Gelabert y también el día del Final de Etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña, para el primer clasificado local y fué Filbá el vencedor, siendo todos muy felicitados por los entusiastas organizadores del Club Ciclista Granollers lo que teniendo en cuenta que el Sr. Jaime Raich es su presidente, nos sentimos satisfechos de haber colaborado en una actividad deportiva local que tanto honra a la ciudad.

No podemos alargar más nuestro comentario por no disponer de más espacio, sin embargo quedó bien patente el afán que todos nosotros tenemos, para que nuestra Agrupación sea llevada siempre por buen camino.

## NOTICIARIO FILATELICO

### Últimos sellos emitidos:

ESPAÑA.—Commemoración del VI Congreso de las Américas y España. 1 pta., azul, n.º 815.—Commemoración del V Centenario del nacimiento de Isabel la Católica. 50 cts., sepia; 75 cts., azul; 90 cts., castaño; 1'50 ptas., naranja y 2'80 ptas., verde, correspondientes a los números del 816 al 820.

VATICANO.—Commemoración de la proclamación del dogma de la Asunción. 25 liras, castaño-lila y 55 liras, azul, correspondientes a los números 161-162. Los colores de los sellos conmemorativos de la beatificación de Pío X, son los siguientes: 6 liras, violeta; 10 liras verde; 60 liras, azul y 115 liras, castaño.



# NOTAS DEPORTIVAS



## FUTBOL

### Torneo Primavera

Clasificación actual: Peña Baulenas 14 puntos, Subcampeón: Vilanova de la Roca 12, Agrupación Olímpica 5, La Ametlla 1 y Palou 0.

Resumen del partido jugado el pasado domingo día 23 por la tarde, en el Campo de la U.D. Palou, Peña Baulenas 4, A. Olímpica 2.

Este partido fué el que decidió el campeonato ya que al vencer la Peña Baulenas se clasificaba Campeón.

El partido fué completamente limpio y de mucha deportividad por ambos bandos dada la gran actuación del arbitro Sr. Pujadas.

A los 20 minutos de empezado el partido y en una combinación de Bosch-Pous, este inaugura el marcador para la A. Olímpica, empatando 15 minutos más tarde la Peña Baulenas por obra de Pujadas.

En la segunda parte y a los 12 minutos Serra obtiene el segundo gol para su equipo empatando nuevamente la A. Olímpica por obra del extremo Riera, y faltando 12 minutos para el final y en unas manos de un defensora Olímpico el arbitro señala penalty que Roca cuida de transformarlo en el tercer gol y Baulenas establece el 4 a 2 definitivo con la ventaja de su equipo. El arbitraje bueno.



—¡Hay que perdonarlo!... ¡El pobre es corto de vista!

Los equipos fueron los siguientes: Peña Baulenas: Gurri, Pujol, Torné, Lorente, Casas, Pou, Baulenas, Roca, Pujadas, Serra y Montaña—Agrupación Olímpica: Pagés, Bellavista, Raga, Roquet, Bertrán, Illa (Blas), Riera, Ortafá, Pous, Blas (Illa) y Bosch.

## TENIS DE MESA

Resultados de los partidos celebrados en el local del Centro Católico con motivo de la Fiesta Mayor y organizados por la Agrupación Olímpica.

Jueves, día 30, Tarde, a las 4.

### Campeonato individual

Illa vence a Uldemolins, Brugués a Boada, Boluda a Gaspar, Tirvió a Riera III, Albert a Riquet, Borrell a Riera II, Garrell a Canto, Bragues I a Umbría, Alvarez a Riera I, Larripa a Armengol.

Illa vence a Brugués II, Boluda a Tirbió, Borrell a Albert, Brugués I a Garrell, Larripa a Alvarez.

Illa vence a Boluda, Borrell a Brugués I.

Illa es vencido por Borrell y Borrell es vencido por Larripa.

Campeón, Larripa (Copa Ayuntamiento). Subcampeón, Borrell (Medalla Pañerías Llort), 3.º clasificado Illa.

Viernes, día 31, Mañana, a las 10.

### Campeonato por parejas

#### CUARTOS DE FINAL

Armengol-Boluda, vencen a Gaspar-Riquet, Vila-Baulenas a Riera I-Font, Sentí-Alvarez a Vila-Riera, Riera III-Uldemolins a Brugués I-Riera II.

#### SEMIFINAL

Armengol-Boluda vencen a Vila-Baulenas, Riera III-Uldemolins a Sentí-Alvarez.

#### FINAL

Armengol-Boluda vencen a Riera III-Uldemolins.

Campeones: Armengol - Boluda, (Copas Centro Católico). Subcampeones: Riera III-Uldemolins, (Medallas Gaseosas Arnan).